

«ENTREGAMOS LA ESTAFETA A LOS DE TREINTA PARA ABAJO PARA QUE EMPIECEN A HACERSE CARGO DE ESTE PAÍS»

TATIANA CLOUTHIER

FOTO RICARDO NEVÁREZ

En un Facebook Live en exclusiva para EL DEBATE, la excoordinadora de campaña de Andrés Manuel López Obrador habla de Sinaloa en el nuevo proyecto de nación

Corresponsal/ David Ortega
debate@debate.com.mx

Ciudad de México. El voto masivo, los malos gobiernos, los jóvenes y las redes sociales fueron aspectos clave para entender las elecciones federales pero también locales que se acaban de vivir en este país. Así lo ve la sinaloense Tatiana Clouthier, quien fuera coordinadora de campaña del virtual presidente electo, Andrés Manuel López Obrador, en entrevista exclusiva con EL DEBATE compartió su sentir sobre lo que significará para México contar por primera vez con un mandatario de izquierda. Habló de su natal Sinaloa, en donde Morena arrasó con siete alcaldías y con la mayoría de diputaciones en el Congreso Estatal, y lo que este poder implica, de la misma forma que a nivel federal tanto en la Cámara de Diputados como de Senadores.

Morena arrasó en las elecciones, tiene mayoría en el Congreso de la Unión y en estados como el de Sinaloa de igual manera, ¿esto es algo negativo o positivo y por qué?

Yo no lo juzgo. La gente decidió. Yo no juzgo qué es lo que la gente decidió. ¿Qué es lo que veo? Creo que es un mensaje claro a tres cosas: que queremos un cambio, que estamos hasta la madre de corrupción, mensaje claro a que no queremos que los políticos no se separen de la comunidad y que lo entiendan que el voto es un arma y que ésta pone y quita. Yo creo que esos son los tres mensajes con los que me quedo. Como lo juzga cada quien, que cada quien le ponga el adjetivo que quiera.

Desde su punto de vista, ¿esto ayuda al proyecto que tienen?

Yo digo que hace responsables a cada quien en el lugar donde está. A qué me refiero: esto es, diputados y senadores tendrán que ser muy responsables de buscar siempre el

beneficio mayor del país y tomar decisiones en ese sentido.

Como sinaloense, que fue histórico también siete alcaldías y en el Congreso Estatal también se lo llevó Morena, ¿qué le significa esto al estado?

No voy a meter a Quirino porque va empezando, pero sí creo que es un mensaje muy claro al PAN y al PRI de haberles dicho en su momento que Malova fue muy mal gobernante, no se diga los abusos inclusive de otros candidatos que estuvieron utilizando, que habían estado en funciones y que utilizaron el poder o el abuso a partir de las instituciones en las que representaban, y tenemos esto muy claro de quienes estamos hablando, y creo que la gente está cansada de eso. Entonces yo, más que ver qué significa esto, yo creo que es un gran reto, es una gran responsabilidad. Conozco muy bien al químico mazatleco, que es el que será el nuevo alcalde, y ese es el reto. Es cómo vas a hacer para que este mandato que se te da dé alto a la corrupción, dé haz las cosas diferentes, no te alejes de la sociedad, sea realmente una gran oportunidad de que muestres que eres diferente; y si no, el pueblo te va a volver a castigar con su voto.

¿Qué reto cree que enfrentará este proceso de transición en el que por muchos años gobernó un partido y ahora será Morena?

A nivel federal no tiene por qué serlo porque no implica esto. Ya han tenido transiciones: Los Mochis ha tenido PAN, PRI; Culiacán ha tenido PAN, PRI; Mazatlán, entonces creo que no, es un cambio de mando. Más que la transición sea un problema, creo que es al revés, con quién va a gobernar cada uno de los que llega y cómo le va a hacer para realmente hacer una marca diferente.

Hablando del plan de gobierno de López

